

Ses enfants,

Guillaume Crespelle ;

Ombeline Crespelle ;

Ses parents,

Roger et Andrée Garnier ;

Sa sœur et son beau-frère,

Dominique et Patrick Alain Marie, leurs enfants Cédric, Pierre-Alix et Marc-André ;

Jean-Pierre Crespelle ;

ainsi que les familles parentes, alliées, ses collègues et l'école de la Salésienne
ont la tristesse de faire part du rappel à Dieu de

Madame Catherine GARNIER

décédée à Genève le 12 mars 2013, munie des sacrements de l'église,
à l'âge de 59 ans.

*« A notre petite maman qui a toujours été là pour nous et pour les autres,
nous perpétuerons cet héritage de joie de vivre et de donner ! »
Tes enfants qui t'aiment.*

La cérémonie religieuse sera célébrée le lundi 18 mars à 10 heures en l'église
Saint-Pierre de Javrezac en France. L'inhumation suivra au cimetière de Javrezac.

Un service religieux aura lieu ultérieurement à Genève.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.